



## Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Sigue con todo la ofensiva de Morena, sus legisladores, sus personajes, hablando de la sobrerrepresentación, Palacio Nacional marca el tono, ya vimos ayer una vez más como el presidente López Obrador, agrade a dos exfuncionarios públicos de un organismo autónomo, **Ciro Murayama y Lorenzo Córdova**. Se ve que Palacio Nacional dio la orden de aplastar con el tema de la sobrerrepresentación, ¿todo esto para qué?. Si hay algún consejero del INE que esté dudando, si hay algún magistrado del Tribunal Electoral que esté dudando, sepa lo que le espera en caso de que no lleve la votación de Morena y aliados, del 54% de las urnas, al 74% en el Senado y la **Cámara de Diputados**”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EQhqjqGBAGxCsvslmFwzYvcBLoXW1snuZACPvu8XAXkKBw?e=E4LrYj>